

European Energy Service Award

Auszeichnung geht an Hessen

[10.10.2014] Das Land Hessen erhält den European Energy Service Award für innovative Energiedienstleistungsprojekte.

Das Land Hessen ist in einem europaweiten Wettbewerb mit dem European Energy Service Award (EESA) ausgezeichnet worden. Hessens Wirtschafts- und Energieminister Tarek Al-Wazir (Bündnis 90/Die Grünen) nahm am Mittwoch (8. Oktober 2014) in Brüssel den Preis in der Kategorie Best Energy Service Promoter entgegen. Hessen hatte einen Leitfaden für das Einspargarantie-Contracting in öffentlichen Einrichtungen herausgegeben. Dabei investieren spezialisierte Anbieter wie Stadtwerke oder Komponentenhersteller in die technische Ausstattung fremder Gebäude, garantieren den Besitzern eine feste Einsparung und teilen sich mit diesen den erzielten Gewinn. Wie das hessische Wirtschaftsministerium mitteilt, wurden auf Grundlage des Leitfadens seit dem Jahr 2001 bei Landesliegenschaften Energiekosten von vier Millionen Euro eingespart. Der Energiebedarf der Gebäude sank dabei um 28 Prozent. „Ohne mehr Energieeffizienz wird die Energiewende weder technisch noch ökonomisch gelingen“, sagte Minister Al-Wazir. In der Ressourcen- und Energieeffizienz liege ein milliardenstarker Zukunftsmarkt. „Innovative Unternehmen bringen neue Produkte und Dienstleistungen auf den Markt, um diese großen Potenziale zu heben“, so der Minister.

Mit dem EESA werden seit dem Jahr 2006 hervorragende Leistungen im Bereich der Energiedienstleistungen in Europa ausgezeichnet. Der diesjährigen Jury gehörten Vertreter der EU-Kommission, der Europäischen Investitionsbank, der Europäischen Bank für Wiederaufbau und Entwicklung sowie der Europäischen Förderunion der Europäischen Energie und Umweltagenturen an.

(ma)

Der European Energy Service Award (EESA)

Stichwörter: Energieeffizienz, EESA, Hessen